

Wie geht es weiter nach dem Happy End?

VIELLEICHT...

MAYBE...

PEUT-ÊTRE...



Herzliche Einladung zu einem Filmabend....

“Ein originelles Beziehungsdrama aus Italien, das mit gesellschaftskritischen Kommentären für die Liebe plädiert.” (Kino.de)

“Die Geschichte einer Liebe, schon oft erzählt, aber nicht so originell und ungewöhnlich wie hier.” (Hamburger Abendblatt)

Publikumspreis beim “Cinema! Italia!”-Festival

Wann?

Samstag, 24.09.2016 um 20 Uhr

Wo?

Aula der Französischen Schule

Galgenbergstr. 86 (Radparkplätze in der Alexanderstraße)

beziehungs|WEISE

Paare stärken. Partnerschaft feiern.

Eine Initiative für Partnerschaft und Ehe.

In Zusammenarbeit mit dem CVJM Derendingen.

Kontakt: A. Kopf (07071/72298) oder

beziehungsweise@cvjmderendingen.de